



Pemkot Berikan Bantuan pada 1.410 Lansia

KOTA, Joglo Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menyalurkan bantuan Asistensi Sosial Lanjut Usia Miskin (ASLUM) dalam bentuk dana nontunai kepada warga lanjut usia (lansia) di 14 kemantren. Bantuan ASLUM itu diberikan kepada 1.410 lansia

dengan menerima Rp400.000 setiap orang, dengan rincian Rp200.000 per bulan, untuk bulan November dan Desember 2023 dalam sekali transfer.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Aman Yuriadjaya mengatakan, bantuan

tersebut merupakan wujud perlindungan sosial bagi warga lansia miskin yang ada di Kota Yogyakarta. Diharapkan dengan diberikannya bantuan itu, penerima dapat memanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan dasar.

■ Baca **PEMKOT...** Hal II



HUMAS/JOGLO JOGJA

BERIKAN: Sekda Kota Yogyakarta Aman Yuriadjaya saat menyerahkan bantuan kepada lansia di MPP, belum lama ini.

Pemkot Berikan Bantuan pada 1.410 Lansia

sambungan dari hal Jogle Jogja

"Pemberian ASLUM ini sebagai upaya pengentasan kemiskinan. Selain itu juga untuk membantu memenuhi kebutuhan dasar para lansia miskin di Kota Yogyakarta,"

ungkapnya di MMP kompleks Balai Kota, Rabu (6/12). Aman mengungkapkan, dalam memberikan bantuan ASLUM itu, terdapat beberapa persyaratan yang wajib dipenu-

hi. Seperti memiliki identitas kependudukan sebagai warga Kota Yogyakarta, berusia minimal 60 tahun, dan belum terdaftar sebagai penerima bantuan sosial apapun dari pemerin-

tah, baik yang bersumber dari dana APBN maupun APBD. "Selain itu para lansia ini juga tercatat dalam data Keluarga Sasaran Jaminan Perlindungan Sosial (KSJPS) Kota Yogya-

maupun tercatat dalam data terpadu kesejahteraan sosial (DTKS)," ungkapnya. Di sisi lain, Kepala Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota

Yogyakarta Maryustion Tonang mengatakan, nantinya bantuan itu dapat diberhentikan apabila lansia tersebut meninggal dunia, pindah domisili ke luar Kota Yogyakarta, dan menolak pem-

berian bantuan. "Dan apabila terdapat lansia yang meninggal dunia setelah bantuan ini di transfer maka proses pengambilan bantuannya diserahkan kepada mekanisme bank," tutupnya. (riz/all)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005